

¡NO HAY LUZ!

Begoña Bueno • Dani Cruz

Una mañana de tormenta, Elena se despierta con el pie izquierdo y es que...

¡NO HAY LUZ!

Sin luz, no puede hacer nada y todo le sale mal. Se enfada cada vez más y empieza un camino sin educación y con malas maneras.

¿QUIÉN PODRÁ PARAR A ELENA?



Cuenta hasta 10, respira y lee un divertido álbum ilustrado con estilo cómic sobre la ira y el mal genio, eso sí, ¡por favor!

Autora Begoña Bueno

Ilustraciones Dani Cruz

ISBN 978-84-124242-6-3

Idioma Castellano

Materia Thema YBCS /5AF

Edad A partir de 5 años

Páginas 29 páginas

Encuadernación Cartoné

Tamaño 24,5 x 22 cm

PVP15 €



Sobre la autora

Begoña Bueno (Madrid, 1980), es autora de Literatura Infantil y Juvenil y **Licenciada en Farmacia y Psicología**. Tiene muchas pasiones como viajar, escribir, leer y vivir en otros países para conocer a su gente y su idioma, además de tocar varios instrumentos.

Es una apasionada de la Literatura Infantil y Juvenil y por ello, colabora en la revista de Literatura Infantil **BLI Magazine** y en la revista Pantera dedicada al cuidado del planeta.

Además de publicar **¡No hay luz!** con la **Editorial Hola monstruo** en el año 2022, también ha publicado el libro "Visibles" con otras diez autoras, "Tengo hipo" y "Estoy harto de ser el malo" en el año 2021.

Sobre el ilustrador

Dani Cruz (Sabadell, 1978), es un **ilustrador** de mirada pura y brillante (y miope) afincado en Barcelona.

Sus inicios artísticos se remontan a la década de los '80 cuando, a la tierna edad de cinco años, dibujaba las portadas de las cassettes de música que sus hermanos mayores grababan de la radio.

Pronto, pues, emprende su vida de dibujante pero hasta el 2007 no lo hará de forma profesional. Desde entonces ha publicado cómics, ha ilustrado libros infantiles, libros de texto y didácticos, también ha colaborado en revistas, ha realizado murales y ha impartido talleres.

Siempre ha soñado con ser un monstruo de la ilustración infantil y al publicar **¡No hay luz!** con la **Editorial Hola monstruo** está un poquito más cerca de lograrlo (al menos ya le han reconocido lo de "monstruo").